



Une délégation russe accompagne un convoi d'aide humanitaire en Syrie

Une délégation de parlementaires russes et de représentants d'organisations publiques est arrivée en Syrie accompagnant un convoi d'aide humanitaire composée de produits alimentaires et de médicaments, destinés aux populations touchées par la guerre.

La délégation se compose de D. Sabline, membre du Conseil de la fédération, premier vice-président de l'organisation de vétérans « Fraternité guerrière » ; A. Youchtchenko, député de la Douma d'État, membre du groupe inter-fractionnel pour la défense des valeurs chrétiennes ; Oleg Fomine, membre du Conseil de la Société orthodoxe impériale de Palestine et président de la Fondation russo-syrienne ROUSSAR ; Maxime Grigoriev, membre de la Chambre publique de la Fédération de Russie ; Nadia Gandour, vice-président de la Fédération des migrants, représentant de la communauté orthodoxe syrienne en Russie ; Vladimir Melnik, vice-président de la section moscovite de la « Fraternité guerrière » ; Nelli Kouksova, vice-président du Comité de solidarité avec les peuples de Libye et de Syrie.

L'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du Patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du Patriarche d'Antioche accompagnait la délégation.

Le jour de leur arrivée à Damas, les membres de la délégation ont été reçus par l'évêque Ephrem de Séleucie et l'évêque Nicolas de Bloudan.

« Nous sommes particulièrement heureux de vous voir en ces jours difficiles porteurs d'afflictions et de larmes, qui nous révèlent en même temps la fermeté et l'amour de la patrie de notre peuple soumis depuis plus de quatre ans à de dures épreuves sans se laisser abattre. La Syrie est notre Patrie » a souligné l'évêque Ephrem, accueillant ses hôtes. L'hiérarque a cité le Patriarche Jean d'Antioche, selon lequel « Nous sommes et nous restons sur notre terre, comme l'olivier qui pousse en Syrie ».

« Votre venue est un témoignage d'unité fraternelle entre nos Églises et nos peuples » a constaté l'évêque Ephrem.

L'évêque Nicolas de Bloudan a demandé aux délégués de transmettre en Russie ses vœux de paix, son amour et son respect. Selon lui, les orthodoxes syriens, lorsqu'ils échangent avec leurs frères russes,

parlent d'abord du regard et du cœur, et ensuite seulement recourent aux paroles.

L'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du Patriarche de Moscou, a souligné que l'Église russe faisait son possible pour soutenir l'Église sœur d'Antioche et le peuple syrien éprouvé. « A l'avenir, l'Église orthodoxe russe, son Primat le Patriarche Cyrille en tête, continuera à éléver sa voix pour la défense des chrétiens persécutés du Proche Orient ; elle sera près de vous dans la prière et vous aidera ».

Dimitri Sabline, chef de la délégation, a exprimé ses condoléances, revenant sur le meurtre en masse de 400 civils, dont des femmes et des enfants, perpétrés par les rebelles après la prise de Palmyre. « La Russie et son peuple soutiennent et continueront à soutenir la Syrie dans sa lutte pour le droit à déterminer elle-même ses destinées ».

Les membres de la délégation ont remis l'aide humanitaire aux représentants du Patriarcat d'Antioche. Par ailleurs, ils ont visité deux établissements sociaux relevant du Patriarcat d'Antioche, deux orphelinats dédiés à saint Grégoire le Théologien et à saint Pantéléimon. Une aide financière a été remise aux orphelinats, tandis que les enfants recevaient des friandises venues de Russie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50387/>